----unicef 🗐 -----

AHORA-QUE-LO-VES

LA CAMPAÑA



Por esta razón, UNICEF ha emprendido a nivel mundial una campaña para prevenir la violencia contra la infancia. Esta campaña llega ahora a Ecuador, con el propósito de unir esfuerzos para que los niños, niñas y adolescentes no sufran de bullying, castigo corporal, abuso sexual, y para que no lleguen a situaciones extremas en sus vidas, como

EL SUICIDIO O EL HOMICIDIO.

Es preocupante que se tolere y justifique la violencia contra los niños, y que el silencio sea una forma de tolerar esa violencia. Es alarmante también que la violencia ocurra en los espacios donde los niños, niñas y adolescentes deberían estar seguros:



EN MUCHOS CASOS, LA VIOLENCIA ES PERPETRADA POR PERSONAS CERCANAS A LOS NIÑOS.

Con el lema "AhoraQueLoVes", la campaña busca la concienciación para cambiar las actitudes y comportamientos que normalizan la violencia.

EL PRIMER PASO ES QUE LAS PERSONAS PUEDAN ABRIR LOS OJOS ANTE ESTA REALIDAD, Y PUEDAN RECONOCER E IDENTIFICAR UNA SITUACIÓN DE VIOLENCIA, DONDE QUIERA QUE ESTA OCURRA.



Queremos que este mensaje llegue a Ecuador y esperamos poder contar con personas comprometidas, capaces de hacer eco de este mensaje y que se conviertan en la voz de cientos de niños, niñas y adolescentes que hoy son víctimas de abuso y maltrato, para decirle a la sociedad que la violencia no debe ser justificada por ninguna razón.

Pasa la voz y ayúdanos a prevenir la violencia contra la niñez y adolescencia.

AhoraQueLoVes